

2019年度
葦崎北東小学校
学校だより

たかの子通信

発行日
令和元年10月25日
発行責任者
校長 向井眞勝

愛校作業 運動会前にきれいにしました。

9月24日(火)の第1校時に、全校児童と職員で愛校作業を行いました。

今回は、運動会前ということもあり、グラウンドとその周辺の除草作業を中心に行いました。

8月24日(土)に実施した保護者の奉仕作業の中でも除草作業をしていただきましたが、1ヶ月の間には、結構雑草も伸びていました。



とってもきれいになりました

学校教育目標

心身ともにたくましく

豊かな人間性をもつ子どもの育成

- ・進んで学ぶ子ども
- ・豊かな心をもつ子ども
- ・じょうぶな子ども
- ・ふるさとを愛する子ども

低学年は、教室の前にある学級園の整備も同時に行いました。

創立30周年記念 秋季大運動会!

開会式でも話をさせていただきましたが、今年度は葦崎北東小学校創立30周年を記念する節目の年の秋季大運動会でした。



運動会開催の前の週には、台風も接近していたので、天気がとても心配されていましたが、無事開催することができたことは喜ばしいことでした。



三色対抗の運動会でしたが、なんと最終的な結果は、三色共に32点で同点。三色共に優勝という結果でした。負けず劣らずがんばる姿を見せてくれた子ども達に拍手を贈ります。



前日の準備を含め、当日の駐車場整理、終了後の片付け等、PTA役員の皆様を中心にご協力くださった保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。



この学校だよりや掲載されている行事等の様子は、本校のブログでもご覧いただけます。

5年生 稲刈り体験

お田植えをしてからおよそ4ヶ月が過ぎ、10月2日(水)に稲刈りをしました。

今回も、水田をお借りしている駒井の守屋様にご指導いただきました。稲刈り体験の前に、「分けつ」のことや「刈り取りの時期」について詳しく説明もしていただきました。

刈り取った稲は脱穀を済ませたので、今後、家庭科の時間に炊いておにぎりにしていただくことになっています。



1年生 秋の遠足

10月10日(木)には、1年生が萑崎市中央公園に遠足に行ってきました。

台風19号も発生し、天候も心配されましたが、当日は秋晴れの中、木の実を拾ったり、草木や虫の観察をしたりして、たっぷり秋の自然に親しんできました。また、中央公園内にある遊具でも遊んできました。



上野と坂井の子ども達とは、帰る途中でさよならをしました。

10月18日(金)、4年生が、社会科見学に出かけました。

4年生 社会科見学

午前中は富士川町にある釜無川浄化センターで、生活に必要な污水处理の方法について学習をしました。

昼食後は、若草瓦会館に行き、展示されている瓦を見学した後で、児童一人一人が思い思いの「鬼面瓦」を粘土で作りました。作製した鬼面瓦



が焼き上がるのが今から楽しみです。

学習ボランティア(ミシンの学習支援)

今年度も、5年生の家庭科の学習において、保護者の皆様の学習ボランティア(ミシン学習の支援)を募集したところ、数名のご協力をいただきました。電子ミシンを初めて使用する5年生の子ども達にご支援いただきました。

下糸の巻き方や上糸のかけ方、針の付け方や縫い方等々、担任一人で指導するのは大変ですが、ご協力をいただきとても助かっています。



